

Coupe des mondes



Poitiers 2022

Le football est un sport très populaire qui est pratiqué aux quatre coins de la Terre. A l'heure où la coupe du monde organisée par la FIFA au Qatar fait débat, le Toit du Monde en association avec l'entente sportive des 3 cités de Poitiers section football a décidé de créer un événement festif autour du ballon rond dans le respect de la diversité et pour le plaisir de jouer.

Cet événement prendra la forme d'un mini-tournoi sur le stade Jean-Luc Gaboreau à Poitiers.

Rendez-vous sur le stade le dimanche 18 décembre à 10h.

(début des matchs à 10h30)

Si vous avez envie de participer, allez sur le site Internet du Toit du Monde et inscrivez-vous ou tapez l'adresse suivante :

<https://framaforms.org/coupe-des-mondes-2022-1669705966>

- A partir de ces inscriptions, pour que cette rencontre sportive soit une réelle rencontre, nous constituerons 4 équipes mixtes en mélangeant : garçons, filles, hommes, femmes, licenciés, non-licenciés, jeunes, moins jeunes.
- Chaque équipe fera 3 matchs sur un demi-terrain pour rencontrer les 3 autres équipes.
- Chaque match durera 20 minutes.
- Entre chaque match sera organisé une démonstration de jonglerie avec ballon de foot.
- Chaque joueuse ou joueur se verra offrir un t-shirt souvenir.
- A la fin de la rencontre nous partagerons un verre de l'amitié.

*Venez nombreux applaudir et encourager
les joueuses et les joueurs de cette coupe des mondes !*

